ALE EL OLEI

みんな明るく元気に頑張ったね

76日間の1学期が終了します。大きな事故もなく、1学期を終えることができたことに、ほっとしています。

1学期は「勉強をしっかり頑張ろう」「自分から進んであいさつをしよう」と子どもたちに呼びかけました。勉強については、学級ごとに、しっかり頑張るようになってきました。おうちの方々が実感するところまではまだいっていないと思われますので、引き続き取り組みます。あいさつについては、自分から進んで明るい声であいさつをする子が増えてきました。

今年は、梅雨入りしてからも、暑い日が続いていますが、天気のいい日は外で元気に遊ぶ子が多くいて、微笑ましく見ています。 さて、25日から夏休みが始まります。8月19日までの26日間の夏休みを子どもたちはとても楽しみにしています。夏休みでしかできない体験や思い出をたくさん作って、8月20日に元

気に学校に来てくれることを楽しみにしています。

1学期の間、保護者の皆様には、本校の教育活動へのご理解とご協力をいただき、厚く感謝申し上げます。

日赤鶯鳴荘七夕飾り

7月5日に、1年生の皆さんが、日赤鶯鳴荘に行き、七夕飾りを行ってきました。利用者の皆さんに元気にあいさつをした後、「飾り付けグループ」と「願い事書きグループ」に分かれて、それぞれ取り組みました。用意されていた飾りを利用者の皆さんと一緒に、笹の葉に取り付けました。願い事は1年生らしいかわいい願い事が書かれていました。

飾り付けの後は、1年生による歌のプレゼントです。 「七夕様」「校歌」「フレンドシップ(6月の歌)」を元気 にご披露しました。

その後、利用者の皆さんとふれあいタイムです。ご挨拶をして、握手をさせていただきました。やさしい1年生の姿をみることができて、とても良い機会となりました。日赤鶯鳴荘の皆様、ありがとうございました。











ANAミライつくーる

7月18日に、ANA(全日空)グループによる出張授業を5・6年生を対象に実施しました。子どもたちには、将来、社会的・職業的に自立し、社会の中で自分の役割を果たしながら、自分らしい生き方を実現するための力が求められています。そのような教育をキャリア教育といい、各学校の実態に合わせて実施しています。

今回、「ミライつくーる」が2年ぶりに実施できることになりました。ANAの社員であるパイロット、キャビンアテンダント、整備士、グランドスタッフ等の皆さんが来校し、各グループごとに体験活動を行いました。子どもたちに「夢を持つこと」、「夢に向かって、努力し続けることの大切さ」を教えていただきました。また、「企業理念」として、「安全」「お客様視点」「社会への責任」「チームスピリット」「努力と挑戦」も子どもたちにとって大変勉強になりました。また、当日はテレビ局各社、岩手日報社が取材に訪れ、子どもたちはインタビューに堂々と答えていて、大変立派でした。















8月の行事

1	木	夏休みプール開放(〜2日) I		17	土	
2	金	•	\	18		
3	土	-	夏	19	月	安全点検
4		20	季 _	20	火	2 学期始業式 下校指導
5	月		- 夏 <u>—</u> - 季 <u>—</u> 休 業 <u>—</u>	21	水	登校指導 給食開始 委員会 背柱側弯検診 5 年 林間学校説明会(5年)
6	火			22	木	登校指導 身体測定1~3年 町教委給食試食会(6年生と)
7	水		7/25	23	锒	身体測定4~6年 心とからだの健康観察(~9/13)
8	木			24	土	
9	金		8/19 _	25		
10	H		ま _ で	26	贝	夏休み作品展(~29日) PTA 厚生部会 18:00
11		山の日	で	27	火	全校引き渡し訓練 PTA 広報部会 18:00
12	月	振替休日	ı	28	水	水泳学習最終日 クラブ
13	火	学校閉庁		29	木	着衣水泳(~8/30)
14	水	学校閉庁		30	金	
15	木	学校閉庁		31	土	
16	金	学校閉庁	+			